

50 Pemuda Balikpapan Dapat Kelas Akting

Balikpapan, Gerbangkaltim.com – Dinas Pemuda Olahraga dan Pariwisata (Disporapar) Kota Balikpapan gelar Pelatihan Workshop Kelas Akting yang diikuti sebanyak 50 peserta. Kegiatan ini dilaksanakan dari tanggal 05 sampai dengan 06 November 2022 lalu, di Hotel Novotel Balikpapan dan Gedung Creative Center Balikpapan.

Kepala Disporapar Balikpapan Cokorda Ratih Kusuma W mengatakan, kegiatan ini diselenggarakan guna memfasilitasi dan pengembangan kapasitas pelaku ekonomi kreatif melalui pelatihan, pembimbingan teknis dan pendampingan untuk meningkatkan kemampuan teknis dan manajerial pelaku ekonomi kreatif sektor akting film bidang pariwisata dan ekonomi kreatif tahun 2022.

“Kegiatan tersebut berkolaborasi bersama bengkel akting kuma dan sineas muda Balikpapan,” ujarnya, Selasa (8/11/2022).

Ratih menambahkan, Kegiatan ini melalui sejumlah tahapan seleksi dan audisi dimana calon peserta dari 72 peserta pendaftar menjadi 50 peserta lolos kelas akting.

“Jadi peserta yang berhasil lolos hanya 50 orang,” tegasnya.

Workshop kelas acting, sambungnya, diisi dengan narasumber kompeten dari bengkel akting kuma jakarta.

“Dengan mentor paul agusta, kiki narendra, artasya sudirman dan mian tiara,” ucapnya.

Dengan menyampaikan materi Workshop akting komprehensif untuk para aktor baru maupun profesional akan membawamu melalui pelatihan fisik dan mental, praktek dan teori, dan bekal pengetahuan di depan dan di balik layar.

7 tips belajar akting bagi pemula yang bisa kamu ikuti, apa saja?

1. Pelajari ilmu tentang akting melalui buku

Buat kamu yang tertarik banget untuk terjun ke dunia seni peran, langkah pertama yang bisa kamu lakukan adalah mempelajari segala aspek tentang akting melalui sumber pustaka.

2. Ikut kelas akting atau teater

Indeed dalam artikelnya menyarankan, jika kamu ingin belajar akting dari level pemula yang bisa berkembang sampai lulus casting hingga berlanjut menjadi pemeran profesional, bergabunglah ke sebuah kelas akting atau teater

3. Latihan akting dari cuplikan film atau iklan

Mungkin kamu masih belum berani untuk bergabung di kelas akting atau teater, tetapi ingin mulai memperdalam skill akting secara pelan tapi pasti? Atau, kamu sudah bergabung ke sebuah agensi tetapi masih merasa kemampuanmu seperti pemula? Latih kemampuan aktingmu dengan hal yang sederhana: Menyesuaikan dengan cuplikan film, serial, iklan, atau video klip. Kamu harus tahu bahwa terdapat perbedaan teknik dalam pengambilan gambar, penggunaan diksi dalam naskah, sampai gerak-gerik dalam berperan.

4. Perdalam karakter dan skill yang menjual

Akting merupakan seni dalam mendalami berbagai peran dan karakter di satu individu yang sama. Artinya, kamu harus mencoba banyak karakter yang bisa jadi bertolak belakang dengan sifat asli kamu. Buat kamu yang baru memulai belajar akting, terus coba untuk mendalami berbagai karakter. Nantinya, kamu punya penguasaan yang kuat terhadap satu karakter, yang bisa membawamu ke banyak proyek.